

Fecha 30.04.2015	Sección República	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

■ MORFIOS

COPARMEX LLAMA A CANDIDATOS A DEMOSTRAR QUE SON CONFIABLES

El Sol de Cuernavaca

CUERNAVACA, Mor. (OEM-Infomex).- La **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** llamó a todos los candidatos a cargos de elección popular a someterse al programa 3 de 3, en el cual destaca la aplicación de exámenes de control de confianza, el de conflicto de intereses y la declaración patrimonial.

Durante una reunión de los socios del sindicato patronal, la dirigente estatal, Jazmín Bastidas, destacó la importancia de que los ciudadanos tengan la certeza de que van a elegir a personas dignas de confianza, honestas, que no tienen conflicto de intereses y además, comprometidas con la transparencia.

Cabe destacar, que en el pasado Encuentro Empresarial con candidatos a la presidencia municipal de Cuernavaca, los aspirantes a gobernar la ciudad, Maricela Velázquez Sánchez, Raul Iragorri Montoya, Jorge Messeguer y Luis Miguel Ramírez, afirmaron estar dispuestos a someterse a dicho programa 3 de 3, y de hecho aseveraron que ya se han sometido a exámenes de control.

